



Herr  
Präsident des Nationalrates

Zur Zahl 373/J-NR/2018

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Irmgard Griss, Kolleginnen und Kollegen, haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „fehlende Publikation einer vom Justizministerium beauftragten Studie zur Radikalisierung von Jugendlichen“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage aufgrund der mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu 1 bis 4:

Die Studie wurde am 7. April 2017 in Auftrag gegeben und nach deren Abschluss am 29. November 2017 dem Bundesministerium für Justiz (Generaldirektion für den Strafvollzug und den Vollzug freiheitsentziehender Maßnahmen) – nunmehr Bundesministerium für Verfassung, Reformen, Deregulierung und Justiz – übermittelt. Nach inhaltlicher Prüfung und Aufbereitung im Zuständigkeitsbereich der Generaldirektion wurde mir die Studie Ende Februar 2018 vorgelegt.

Nach eingehender interner Diskussion mit Experten des Hauses wurde zur Wahrung der Persönlichkeitsrechte des beforschten Personenkreises die in der Studie befindlichen Zitate in der veröffentlichten Fassung unkenntlich gemacht.

Zu 5:

Die Studie wurde am 26. April 2018 veröffentlicht.

Wien, 27. April 2018

Dr. Josef Moser



